

Antrag Nr. 07-O-01-0004

CDU-Fraktion

Betreff:

Verbesserung der Beleuchtungssituation

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten, was zur Verbesserung der Beleuchtungssituation im innerstädtischen Bereich geplant ist.

Begründung:

Einige Straßenzüge sind im Winter und nachts derart dunkel, dass eine Gefährdung der Passanten nicht ausgeschlossen werden kann – z.B. weil der Bürgersteig nicht ausreichend ausgeleuchtet ist. Dies betrifft z.B. folgende Straßen: Jahnstr., Adelheidstr., Wörthstr. Karlstr., Luxemburgplatz, Luisenplatz uvm. Hinzu kommt dass sich in den Seitenstraßen des Bereiches zwischen Oranienstraße aufwärts zum Ring hin die Beschwerden über Vandalismus an Autos oder auf der Straße stehenden Mülltonnen (die umgekippt oder angezündet werden) in der letzten Zeit häufen.

Wiesbaden, 19.01.2007